



Découverte du ping avec les écoles

vendredi 12 mai 2017

Le PPCM a organisé une journée découverte avec l'école pour les classes du CE2 au CM2.

Amandine (du comité) était là et s'occupait des ateliers jeux avec Alain, les épreuves à la table étant encadrées par Gilles, Philippe et Paolo : robot, chamboule-tout, adresse...

Environ 110 enfants, répartis sur 2 créneaux horaires, étaient présents, tous ravis de ce moment intense mais trop court, les maîtresses l'étaient tout autant.

Un concours de dessins avait été organisé et le lauréat de chaque classe s'est vu remettre une raquette et sa housse, ainsi que des balles.

Une action réussie qui nous amènera peut-être un futur talent...et que nous renouvellerons d'ici 2 ou 3 ans.

Gilles Desgranges
Président du PPCM